



協同ショートニュース

2025. 12. 1 NO. 265



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188

FAX225-7189

今年も残すところあと1ヶ月となり「師走」を迎え、本格的な冬の訪れを感じる季節になりました。

師走の由来の一つに、普段落ち着いている僧侶でさえ走り回るくらい忙しい月だからとも言われております。

今後、年末に向けコロナ・インフルエンザが更に流行するシーズンへなります。予防接種や感染予防を行い、体調には注意して年越しを迎えましょう。

2025年協同ショートステイをご利用いただき、ありがとうございました。
これからもよろしくお願ひいたします。

スタッフ一同

新所長からご挨拶

この度、11月よりショートステイの所長に就任いたしました大石といいます。

利用者様の日常生活の支援に取り組み、ご家族様には安心感を与えられるショートステイを目指し頑張ります！



ひよこ保育園の園児たち

11月19日ひよこ保育園年少組の園児たちが遊びに来てくれました。

園児たちは練習してきた歌を皆さん前で披露。可愛い歌声や踊りに皆さんも笑顔になり、手拍子を打って楽しく聴くことが出来ました。

歌の後は園児たちが皆さんの席を回り、一緒に手遊びをして楽しみました。

皆さんは孫やひ孫と接するような温かい眼差しで小さな手と触れ合い、満面の笑顔を見せてくださいました。



まなびキャンパス

まなびキャンパスの皆さん 11月5日交流に来られました。

まずは合唱からスタート。歌詞カードも準備して下さり全員で楽しめました。

今回は『bingoゲーム』をしました。数字ではなく絵合わせのbingoです。学生の皆さんのが丁寧にルールを説明してくださいり、利用者さん一人一人のbingoの進み方を確認して下さり楽しく進行することができました。bingoの景品は素敵なものでした。

利用者さんからは前もって手作りしたしおりをお礼として学生さんに渡しました。

とても良い時間となりました。

